
 

 

和 歌 山 大 学 

第６７回 経営協議会議事録 

 

 日 時 平成２８年６月１６日（木）１４時００分～１６時１０分 

場 所 事務局棟３階共通会議室 

出席者 瀧学長 

    赤木委員、樫畑委員、柏原委員、大島委員、帯野委員、岡村委員 

    池際、山田、呉、山口各理事 

    （松原監事、田中監事、遠藤副学長、石塚副学長、森口副学長、永井教育学

部長、足立経済学部長、伊東システム工学部長、藤田観光学部長、南方企

画課長、森中総務課長、幸田財務課長、清水施設整備課長、力久学務課長、

脇田学生支援課長） 

欠席者 なし 

学長から、第６５回（３月１４日）、第６６回（５月２５日書面審議）の議事録につ

いて、意見等の有無について確認があり、了承した。 

 

議 事 

１．平成２７事業年度に係る業務の実績及び第２期中期目標期間に係る実績に関す

る報告書等について 

 山田理事から資料１－１～１－８に基づき説明があり、審議の結果、了承した。 

 （主な意見） 

 ・評価においては、第三者による評価は重要である。システム工学部で企業アン

ケートを実施しているとのことであるが、今後は、このような第三者評価を積極

的に行っていただきたい。 

 

２．平成２９年度概算要求について  

山口理事から資料２－１、２－２に基づき説明があり、審議の結果、了承した。 

（主な質疑） 

・大学の建物は、耐震性はあるのか。 

→本学の建物は、全て新耐震基準の建物なので、耐震性はあると考えている。 

・運営費交付金の基盤経費は十分に確保できるのか。 

→基盤経費は大変厳しい状況ではあるが、人件費の削減等により努力していく所

存である。 

 

  ３．学長選考会議委員の選出について 

   学長から、学長選考会議の松原委員の後任として、新たに外部委員から学長選考

会議委員を選出していただく必要があるとの説明があり、審議の結果、岡村委員に



 

 

和 歌 山 大 学 

就任していただくこととなった。 

     

報 告 

１．平成２８年度役付職員について 

 学長から資料４に基づき説明があった。 

 

２．その他 

 学長から、５月２５日の書面審議にて、岡村委員から提案のあった財務書類の作

成等に関する本学の対応について説明があった。 

 

（経営協議会委員からの主な意見は以下のとおり） 

◯ 国際化の戦略やビジョンを持って、グローバル化を推進していただきたい。 

 

                             以   上 


